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Consigliere Rossella Resoli – Capogruppo Progetto San Martino

È  capitato  ad  alcuni  del  nostro  gruppo  di  essere  fermati  e/o  contattati  da
concittadini  di  San  Martino  che  ci  hanno  interpellato  circa  la  fantomatica
realizzazione di portici in centro a San Martino.
Ci  è  stato  riferito  che  sono  stati  visti  tecnici  prendere  misure  in  centro  (in
particolare in Via Cardinale Agostini).
Alla domanda dei cittadini che, per naturale curiosità, hanno chiesto quale era il
motivo di tali rilievi, è stato risposto che vi era la previsione di progettare (e,
quindi, di realizzare) un porticato.
A questo punto, si rende necessario un chiarimento ed un aggiornamento, dal
momento che non ci risulta alcuno stanziamento in bilancio per le sopra citate
attività.
L’ultima modifica di bilancio ci è stato riferito da Lei, durante l’ultimo Consiglio,
che si rendeva necessaria per la realizzazione della rotonda di Lovari.
Qualcuno,  durante  l’ultimo  Consiglio,  avrebbe  anche  sentito  pronunciare  la
parola  “portici”,  ma  nessuno  ha  compreso  l’attinenza  con  quanto  si  stava
discutendo e Lei ha velocemente glissato.
Anche gli uffici, a tal proposito interpellati, non hanno saputo dare spiegazioni.

Chiediamo una spiegazione, un aggiornamento, perché sarebbe grave che in un
periodo di lamentate ristrettezze economiche si usassero delle risorse per opere
della cui utilità si dubita fortemente.
Non vorremo che detta progettazione, peraltro non comunicata né risultante agli
atti, facesse la fine di quella assai onerosa riguardante le piscine.
A tal  proposito,  chiediamo  un  aggiornamento  anche  sul  promesso  impianto
sportivo,  per  capire come intenda questa  maggioranza procedere e per non
dover essere avvisati, nel merito, dall’uomo della strada che, con tutto il rispetto,
non ha le Sue competenze.
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